

平成25年度さくら研修旅行

以上も早く
平野正
千朝 14名
。琵琶湖・
社を巡りな
がら桜鑑
賞の3日
間の旅に
出た。最
初に訪れ
たのは石
山寺。ソ
メイヨシ
ノは花吹
雪だつた
が、カエ
デやミツ
バツツ
ジ、そし
て見事な
石の山。
紫式部も
眺めたで
あるう景
色の中
で、千年
の昔への
時間の旅
をも楽し
んだ。十
分に満足
させて呉
れた。
比叡山、
延暦寺根
本中道を
背に記念
写真を撮



くりと中の中の道を走り、良い時期に来ました。墨桜は薄墨に散り際で、色”になれる事、老木で、数えきれないほどの支柱に支えられていました。隣に二代目幹の太抱けないうれしきが、一人ではあるが、二人でいるのが、何よりうれしいです。今回の研修で、花の時期を長く鑑賞することができました。最後は、見どころを率いて入城。夫が欲しい家康と戦つや八重を交ふでした。



午前10時過ぎから、皆汗でびしょびしょになりながら約1時間の作業を実施。今年はハチが多く、数名の方が刺されたとのこと（さくら友の会は被害なし）。5月に花を見学する時にも感じますが、下草刈り作業中には特に、よくもこんな広大な場所に3万本ものしゃくなげを個人で植栽したものだと改めて感じました。（坂井健二）

俵山しやくなげ園 整備作業
7月26日（金）毎年の恒例となつた俵山しやくなげ園の下草刈り作業に参加しましたので報告します。下草刈り作業は、今年で4回目のこと。（さくら友の会としての参加は、3回目？）。全体参加者は、90名とのこと。（さくら友の会からは、8名参加）非常に蒸し暑い天候のなか、広大なしやくなげ園を3班（手鎌部隊が2班、刈払い機部隊が1班）に分かれて草刈り実施。